

推進本年度豫算

社會教育・公民館・521.000圓

深更までつけられ、町財政緊縮の線に關しては、數度の部會・部長會議が開かれ各方面より検討が加へられて来たが、過日の郡管議會に於て活潑なる討論が教育課並びに郡管議會の最低基準の目標である人口一人当七圓には及ばないが、選舉審議會委員・町議會議員更に町局の社會教育に対する各別の理解と協力により五二万圓余を認められたことは、有効適切なる豫算行使によつて、本年度公民館活動の進展は期して得べきものである。殊にナトコ戻到おなじみの祝賀に欣びしいことである。人の和と懇意と努力は豫算の不足を補つて充分であり、豫算の不足を認められたことは、公民館活動の進展は期して得べきものである。殊にナトコ戻到おなじみの祝賀に欣びしいことである。人の和と懇意と努力は豫算の不足を補つて充分であり、豫算の不足を認められたことは、公民館活動の進展は期して得べきものである。

豫算は豫算の不足を補つて充分であり、豫算の不足を認められたことは、公民館活動の進展は期して得べきものである。

新議長皆澤英太郎氏

新議員による第一回町議會は、五月十五日開会され、議事は木村正一郎氏に決定した。新議員の中澤英太郎氏によると、新議員の任期は木村正一郎氏に決定した。

新議員による第一回町議會は、五月十五日開会され、議事は木村正一郎氏に決定した。

行事多彩な

風まつり

中ノロぞひ白根の人は、春の空吹く風を待つ。

白根風あけ男の音氣が、夜届いて風が立つ。

白根風は、壯絶そのもので他に比類を見ない白根の誇りである。

白根風は、壮絶そのもので他に比類を見ない白根の誇りである。

カバ

去月二十七日を以て、めでたく千秋祭を開いた。日本古來のスポーツである蹴球は、大相撲場所で開かれて、めでたく千秋祭を開いた。日本古來のスポーツである蹴球は、大相撲場所で開かれて、めでたく千秋祭を開いた。

五郡大會には三位、大野町に於ける二市

特に其れに続く櫻井、北皆、五

鷲、諒信、中體があり、特に櫻井の味を持つた大高もある。

はと難いござんである。荷今年の

ダーティース的幹在にある舞磨

は昨年度に一席試錦期も終え、

すつかり自信と技術を得、其の

舞磨は決勝を置くばかりで今門中

の白居で見る可き花を咲かせ

すであらう。

◎ 摺勝及び技術質は

特に本年は白根町公民館より

技術質が奪取され、舞磨更に花

を添えて若人の技術質を競い

が上にもかき立てゝある。

豫勝は昨年度新蝶、鷗町に貢

が上げ減る事になる。舞磨は七十

砂

八月中旬には、陸上競技と相俟つて中浦原郡青年相撲大會があると、卷風は本年は大部分が新綱で仲

々豫想が難しい。又若者も今年そ

はと難いござんである。荷今年の

ダーティース的幹在にある舞磨

は又今年の豫勝を獲得してお

り、又今年の豫勝を獲得してお

沙

天下泰平四本柱又先日の護國神社大會にも出場し、背にアガカリ合筋で常に研究と練習に勤んでゐる。兎に

如き寄りは、常に好相撲を演じ、地

方相撲精粹的印象を受ける。昨年鄉

大會には三隻、大野町に於ける二市